

DAFÜR GmbH • Zur Eisernen Hand 27 • D 64367 Mühlthal-Traisa

**BEITRAINING DARMSTADT-DIEBURG**

Herrn Michael Schuchtrup  
Wilhelm-Leuschner-Straße 23  
64347 Griesheim

Unter den Ihnen bekannten  
Telefonnummern sind wir  
**24 Stunden am Tag**  
Immer persönlich für Sie da.  
**365 Tage im Jahr.**

Ihr Ansprechpartner:  
**Wolfgang Rohm**  
Tel. (0 61 51) 14 0 94  
Fax (0 61 51) 14 42 60  
e-mail: [wr@dafuer.com](mailto:wr@dafuer.com)

Mühlthal, 24. Januar 2008 WR-EC

**Besuch BEI Training Seminar "Building your Business" im Oktober 2007**

Sehr geehrter Herr Schuchtrup,

im Oktober 2007 besuchte ich das BEI Training Seminar "Building your Business".

Das Seminar war insofern für mich von großem Nutzen, als wir gerade in der Planungs-, und Entwicklungsphase eines Enduser- Produktes sind, das für unsere Firma einen neuen Markt bedeutet. Die Markteinführung und Verkaufstechniken, die für unsere Produkte seit über 20 Jahren erfolgreichen waren und sind, lassen sich auf einen solchen Geschäftsbereich nicht mehr anwenden, ganz im Gegenteil, sie führen zum Scheitern.

Die Erweiterung meines Horizontes auf diesem Thema bewirkt, dass wir nun mit Marketingmethoden vorgehen, die dem Produkt angebracht sind.

Ich kann festhalten, dass durch den Besuch des Seminares ein großer finanzieller Schaden von meinem Unternehmen abgewendet wurde.

Mit freundlichen Grüßen



Wolfgang Rohm  
-Geschäftsführer-  
DAFÜR GmbH

**Translation of the Reference Letter:**

DAFÜR GmbH, Zur Eisernen Hand 27, 64367 Mühltal-Traisa  
Phone: 06151-14 0 94, Fax: 06151-14 42 60  
www.dafuer.com  
E-mail: wr@dafuer.com

BEITRAINING DARMSTADT-DIEBURG  
Mr. Michael Schuchtrup  
Wilhelm-Leuschner-Straße 23  
64347 Griesheim

**Attendance at BEI Training 'Building Your Business' in October 2007**

Dear Mr. Schuchtrup:

In October 2007 I attended the BEI Training 'Building Your Business'.

This training was of great use to me since we are currently planning the development of one of our products for our end-users, which means a new market for our company. The launch and sales techniques which have been used successfully for our products for more than 20 years are no longer suitable for such a business segment; on the contrary, they will result in failure.

The broadening of my horizon regarding this subject led to the conclusion that we will now use marketing methods which are suitable for the product.

I would like to point out that attending your training programme has saved my company from a major financial loss.

Sincerely yours,

Wolfgang Rohm  
CEO  
DAFÜR GmbH